



Todo Se Ha Cumplido

Querer alcanzar éxitos en la vida es el deseo del corazón de cada hombre. Cada persona en este mundo busca lograr alcanzar éxitos así sean buenos o malos y trabajan duro para conseguirlo. Puede ser un padre de una familia de cinco trabajando duro para darles a su esposa e hijos una vida mejor. Puede ser una mujer tratando de lograr un cuerpo saludable y con su esfuerzo en el gimnasio. Puede ser un universitario tratando de tener una carrera exitosa a través de estudiando con esmero.

Así es como opera el hombre en este mundo. Nosotros trabajamos para poder lograr metas y objetivos, y para poder obtener resultados positivos. Todo es de acuerdo al esfuerzo y la diligencia.

Desafortunadamente, la mayoría de los creyentes se acercan a Dios y tratan de obtener relación con el con esta misma mentalidad. Aquellos creen que el esfuerzo y sacrificio significa que recibirán más bendición por parte de Dios. Si **YO HAGO** (tu esfuerzo), luego **DIOS HACE** (el resultado esperado).

Un gran ministro del Evangelio llamado Watchman Nee, lo dice así:

- “La fe Cristiana no se empieza con HACER sino de tener todo TERMINADO.” [Traducido de Inglés al Español por Joyner Briceño]

El Nuevo Pacto que Jesús vino a establecer se reduce a esto: recibir el favor **innmercido** de Dios

Juan 19:30

“Al probar Jesús el vinagre, dijo: **Todo se ha cumplido**. Luego inclinó la cabeza y entregó el espíritu.”

Jesús, con su último aliento de aire, grito la esencia del verdadero cristianismo – “**TODO-SE-HA-CUMPLIDO!!**” Vez, el Verdadero Cristianismo no se trata de otro conjunto de normas o reglas. Tampoco exige tus obras como garantía a cambio del favor de Dios. Se trata de una obra que fue terminada para nosotros por Cristo y ahora solo hay que creer y descansar en Su favor innmercido (Gracia). El verdadero cristianismo es acerca de todo lo que Jesús el Cristo hizo por nosotros a través de Su muerte, sepultura y resurrección.

Juan 6:28, 29

“¿Qué tenemos que hacer para realizar las obras que Dios exige? Jesús responde, “La única obra que Dios quiere que hagan es **que crean** en quien él ha enviado.”

La mayoría de las religiones que creen en Cristo como Señor y Salvador, se relacionan con Dios de acuerdo a sus buenas obras, sacrificios, fidelidad, u obediencia. Pero de acuerdo al versículo de arriba, el único requisito de Dios es que tú creas solamente – creas en Jesús y Su obra consumada. No hay nada que HACER sino una cosa que creer - en Jesucristo. Es buen corazón del Señor que tu recibas de Él lo que Él da libremente.

Juan 1:16

“Pues de Su plenitud todos hemos recibido, y gracia sobre gracia. Porque la ley fue dada por medio de Moisés; la gracia y la verdad vino por medio de Jesucristo.”

Sepa que la Gracia no es una doctrina en la Biblia, no es un tema de teología, ni siquiera es una virtud de Dios; ni tampoco es un mensaje. **La Gracia es una persona y se llama Jesucristo.** La Gracia es toda Su plenitud y todo Su Ser. Cuando tú crees en Cristo, tú has encontrado la Gracia.

Juan 1:17

“Porque la ley fue dada por medio de Moisés; la gracia y la verdad vino por medio de Jesucristo.”

La Gracia y la Ley son dos verdades opuestas. Uno no se complementa con el otro. De hecho, mezclando ambos se echan a perder ambos. La Biblia dice que la Ley fue dada por medio de Moisés, pero la Gracia vino a través de la persona de Jesucristo. La Ley fue dada, pero la Gracia vino personalmente. La ley es acerca del favor merecido, pero la Gracia es acerca del favor inmerecido.

Una vez más, Watchman Nee nos da claridad sobre este tema:

- “La gracia significa que Dios hace algo por mí; ley significa que hago algo por Dios. Dios tiene ciertas exigencias santas y demandas justas que son colocadas sobre mí: eso es ley. Ahora bien, si la ley significa que Dios requiere algo de mí para yo cumplir, entonces, la liberación de la ley significa que ya no requiere de mí, sino que Él mismo lo cumple.” [Traducido de Inglés al Español por Joyner Briceño]

La obra consumada de Cristo se trata del cumplimiento de todas las demandas de Dios y recibiendo todo lo que Él cumplió en tu nombre.

¿Dónde te encuentras? ¿Está constantemente basándote en tu esfuerzo, obediencia, y obras para tratar de recibir el favor de Dios, que son obras muertas basadas en el sistema de la Ley **O** estas descansando en la Gracia, que se basa en la obra consumada de Jesucristo para la salvación, favor, bendición, y el éxito en la vida?

Por último, Watchman Nee lo dice de esta manera:

- “El error más garrafal que cometen los cristianos al experimentar victoria sobre el pecado está en no utilizar el camino de la victoria para sostenerlo; en cambio, tratan de perpetuar la victoria a través de sus obras y determinación.” [Traducido de Inglés al Español por Joyner Briceño]

Dios por medio de la muerte, sepultura y resurrección de Jesús te ha dado Su favor inmerecido libremente. Es hora de disfrutar de la **obra consumada** de Jesucristo. Recibe la abundancia de la Gracia y verás cómo producirá una vida reinando sobre el mundo, la carne y el enemigo a través de un hombre, Jesucristo.

Por: Joyner Briceño